

## 03.06.2015      Überraschungskonzert

**GEORG BREINSCHMID** ist Kontrabassist und Komponist aus Wien.

Vor 2 Jahren habe ich ihn durch Zufall bei youtube entdeckt und er ist zu einem meiner Favoriten geworden.

Der Zufall wollte es, daß ich ihm für ein Konzert in Halle meinen Kontrabass geliehen habe.

Es war ein zutiefst beeindruckendes Erlebnis - „Händel and more“.



**Nicole Johäntgen (sax)**



hat Händels Musik in den Jazz transformiert –  
oder umgekehrt – oder wie auch immer – das  
ist am Ende egal.

Sie hat alles arrangiert und die Musiker um sich  
geschart.



Mit dabei waren

**Isabella Effenberg** am Vibraphon,  
Obertonsänger **Christian Zehnder**,  
Schlagzeuger **Magnus Öström**,  
Pianist **Malcolm Braff** und eben  
**Georg Breinschmid** (an meinem) Kontrabass.

Unglaublich bewegende Musik !

Ein Konzert, bei dem ich zwischendurch  
manchmal nicht weiß, ob ich die letzten 2  
Minuten geatmet habe.

Ein Bild hinter den Kulissen musste natürlich  
sein.



Herr Breinschmid hat gezeigt, was auf dem Kontrabass alles möglich ist.



Auf **MEINEM** Instrument !

Die geliebte Ausrede für meine Spieldefizite, es läge am Instrument, gilt nun irgendwie nicht mehr ...

Mehr über Georg Breinschmid findet man hier:  
[www.georgbreinschmid.com](http://www.georgbreinschmid.com)

Falls nun jemand den Eindruck gewonnen haben sollte, ich wäre überschwänglich begeistert, dann . . . . ist das absolut richtig.

Selbst noch nach mehreren Tagen.

**Nachtrag April 2020 :**

Auch noch nach mehreren Jahren.